

**PRESSEMITTEILUNG Nr. 28/2024**

**Merzhausen, den 12. September 2024**



## **STADTRADELN 2024**

### **Prämierung der erfolgreichsten Radler**

Merzhausen beteiligte sich vom 17. Juni bis 7. Juli 2024 bereits zum vierten Mal in Folge an der deutschlandweiten Aktion STADTRADELN. Dabei ging es wie immer darum, 21 Tage lang möglichst viele Alltagswege klimafreundlich mit dem Fahrrad zurückzulegen. Hierbei zählt jeder Kilometer. Und davon sind in Merzhausen jede Menge zusammengekommen: 11.196 km wurden insgesamt von 38 Radlern erstrampelt. Das entspricht einer CO<sub>2</sub>-Einsparung von 1.859 kg. Im Rahmen einer kleinen Feierstunde wurden die fleißigsten Radler durch Bürgermeisterin Melanie Kienle prämiert. An die Spitze schaffte es dieses Jahr erstmalig Felix Hosenseidl mit hervorragenden 1.098 km. Dicht gefolgt von Julia Emschermann-Dierkesmann mit ebenfalls beeindruckenden 1.085 km. Aber auch die Leistung der Dritt- und Viertplatzierten kann sich sehen lassen: Heide Wald und Michael Seeger schafften jeweils 1.013 km. Als Anerkennung für diesen tollen Erfolg erhielten sie Gutscheine für verschiedene gastronomische Angebote in Merzhausen über 50 Euro, 25 Euro und 10 Euro.

Wir bedanken uns auch bei allen übrigen fleißigen Teilnehmern.

Jumelage / Partnerschaft  
seit 1982



